



23. April 2024

SP AI: Für transparente Wahlkampagnen

Die Sozialdemokratische Partei Appenzell Innerrhoden (SP AI) nimmt die Meldung des SRF-Regionaljournals Ostschweiz über eine mögliche kurzfristige Gegenkandidatur zum Innerrhoder Bauherr zur Kenntnis. Die SP AI grenzt sich klar davon ab. Wie schon mehrmals in ähnlichen Situationen kommuniziert, steht die SP AI zu einer politischen Vielfalt – jedoch auch zu transparenten Wahlkampagnen, die eine politische Auseinandersetzung mit den Kandidierenden ermöglichen. Dies erfordert eine frühzeitige Bekanntmachung von Kandidaturen, was in diesem Fall nicht gegeben ist.

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister, Parteipräsident
Erich Kiener, Co-Parteisekretärin

079 713 74 84 (ruft zurück)
info@sp-ai.ch